
I Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, realizou-se na Sala de
2 Projeção 1, do Campus São Paulo, às treze horas e quinze minutos, a IIReunião Ordinária do
3 Conselho de campus do Campus São Paulo, sob a presidência do Diretor do Campus São
4 Paulo, Professor Luís Cláudio de Matos Lima Júnior. Para a presente Reunião Ordinária, o
5 Presidente convocou todos os Conselheiros titulares e convidou os suplentes, bem como toda
6 comunidade acadêmica. Estavam presentes os Conselheiros Representantes do segmento
7 Docente - Titulares: Carlos Eduardo Pinto Procópio, Henrique de Camargo Kottke, Ivan
8 Francolin Martinez. Conselheiros Representantes do segmento Técnico-administrativo -
9 Titulares: Elissa Fontes Soares Lopes, Larissa Vicente Tonacio e Nivaldo Cesário de Souza.

10 Conselheiros Representantes do Segmento Discente - Titulares: Helder Orlando de Souza,
11 Isabelle Tridente Chacon Fernandes, Marcella Seika Shimada, Natália Borges Maia e Pedro
12 Fernando Poveda. Suplente: Gustavo Bucci Carrascosa. Ausentes: Conselheiros
13 Representantes do segmento Técnico-administrativo - Titular: Natanael Benedito Amaro
14 e Wilson de Campos Filho. Conselheiros Representantes do Segmento Docente -
15 Titulares: Alice Reis de Souza, Gabriela Cotrim de Moraes. A reunião contou ainda com a
16 presença dos convidados: Cristiane Simão - Diretora Adjunta de Administração, Roberto
17 José dos Santos - Diretor de Administração e Mauricio Caldeira Silva - Coordenador de
18 Contabilidade e Finanças. Também estiveram presentes os professores do Departamento de
19 Elétrica, Jacyro Gramulia Júnior, Alexandre Apuzzo, Rubem Ribeiro Filho e Osmir Adão. 1-
20 ABERTURA DA REUNIÃO: Constatado o quórum, o Presidente iniciou a reunião
21 cumprimentando a todos. 11- INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente informou que
22 a convocação foi enviada sem os informes e aprovação da ata da reunião anterior, solicitou
23 então, inclusão desses itens de pauta, que obteve aprovação por unanimidade. Em seguida
24 informou sobre a solicitação do Departamento de Informática e Turismo para inclusão da
25 atualização do Curso de Gestão em Turismo, aprovado ad referendum, na pauta da próxima
26 reunião. O Conselheiro Ivan Martinez solicitou inclusão de alguns pontos de pauta para as
27 próximas reuniões, tais como, maior clareza nas designações do CONCAM, Processos
28 Seletivos do IFSP, Protocolo, Publicização das Portarias e Eventos no saguão da Instituição.
29 Num aparte, o Conselheiro Carlos Procópio, informou que está sendo feita a revisão do
30 Regulamento do Conselho de campus do Campus São Paulo e que algumas dessas questões
31 serão esclarecidas. O Conselheiro Nivaldo Cesário de Souza também solicitou que a alteração
32 do horário das reuniões seja incluída como. ponto de pauta. 111- ORDEM DO DIA: 1.
33 Aprovação da Ata. Foi posta em votação a aprovação da ata da reunião anterior. A Ata foi
34 aprovada por unanimidade. 2. Aprovação do Orçamento 2018. O Prof. Luís Cláudio

(;j /35 solicitou que o ponto de pauta fosse discutido na próxima reunião ordinária tendo em vista o r
~ 36 curto prazo para levantamento dos dados, e comprometeu-se em enviar documentação com
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37 antecedência aos conselheiros. A proposta foi posta em votação e aprovada por unanimidade.
38 3. Atualização do PPC do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas Elétricos. O
39 relator, conselheiro Henrique Kottke apresentou parecer favorável às modificações efetuadas.
40 O Conselheiro Ivan Martinez fez algumas colocações pertinentes quanto aos procedimentos
41 para análise desses processos. O Presidente explicou sobre procedimento atual tendo como
42 base a Resolução n? 45/2015 que diz que é atribuição do CONCAM aprovar o
43 encaminhamento dos PPCS dos cursos para a Pró-reitoria de Ensino, consequentemente para
44 o Conselho Técnico Pedagógico (atual CONEN) e para o Conselho Superior, no entanto, em
45 virtude de todo o trabalho exigido para a elaboração de um PPC ficou acordado no CONCAM
46 que para as reformulações de curso seriam feitos anteprojetos contendo informações como,
47 objetivo da modificação; o impacto da força de trabalho; aderência ao mercado e

"-- 48 levantamento dos recursos, em seguida esse anteprojeto é votado no CONCAM e, sendo
49 aprovado, retorna para que a área construa o PPC com partição da CTP do campus. Após sua
50 conclusão, o documento retorna para nova votação no Conselho de Campus. O parecer foi
51 colocado em votação e obteve 10 (dez) voto favoráveis e 01 (uma) abstenção. 4.
52 Autorizações para Reformulação dos PPCs do Curso Técnico
53 Concomitante/Subsequente em Eletrotécnica e do Curso Técnico
54 Concomitante/Subsequente em Telecomunicações. O conselheiro Ivan Francolin Martinez,
55 relator do parecer, salientou que durante a análise dos documentos observou um aumento
56 considerável na força de trabalho docente do curso Técnico Modular de Telecomunicações.
57 Após as observações apresentadas, os pareceres foram postos em votação única e aprovados
58 por unanimidade com a recomendação de que a Comissão de Elaboração fique atenta ao
59 aumento na força de trabalho docente, conforme citado. 5. Comissão para elaboração do
60 PPC do Curso Técnico PROEJA em Administração e Comissão para elaboração do PPC
61 do Curso Técnico Concomitante/Subsequente em Mecânica. O relator, conselheiro
62 Nivaldo Cesário de Souza apresentou parecer favorável para a formação de ambas as
63 comissões. Posto em votação o parecer para a Comissão para elaboração do PPC do Curso
64 Técnico PROEJA em Administração, obteve aprovação com 07 (sete) votos favoráveis.
65 Quatro conselheiros votaram pela aprovação com recomendação para que seja observada a
66 força de trabalho proposta. O parecer sobre a Comissão para elaboração do PPC do Curso
67 Técnico Concomitante/Subsequente em Mecânica -obteve 02 (dois) votos favoráveis, 05
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. 70 força de trabalho deste curso. 6. Reformulação do Curso de Formação Pedagógica de

71 Docentes para Educação Profissional de Nível Médio - Modalidade a Distância (EAD).
72 O relator, conselheiro Pedro Poveda, apresentou um breve histórico do curso e concluiu com ~
73 parecer favorável às modificações que, posto em votação, obteve aprovação com 10 votos \~
74 favoráveis. Por fim, o presidente solicitou que fossem feitas as indicações dos candidatos a
75 membros representantes da Comunidade Externa no CONCAM para que seja dado início aos
76 trâmites do processo eleitoral de recomposição deste Conselho. Às quinze horas e vinte e ~
77 cinco minutos, não havendo nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e
78 encerrou a sessão, da qual eu, Luciana de Oliveira Santana - Secretária Executiva, lavrei esta

IV 79 ata, que, depois de aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e demais conselheiroso 80 presentes na reunião. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX ~
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